

Jahreshauptversammlung am 10. November 2014 in Wiesbaden

Am 10. November 2014 fand in der Hessischen Landeszentrale für politische Bildung (HLZ) die Jahreshauptversammlung vom Landesfrauenrat Hessen statt. Nach der Begrüßung durch Frau Isser und der Begrüßung im Hause durch die Referatsleiterin in der Hessischen Landeszentrale für politische Bildung, Jamila Adamou, fand ein reger Informations- und fachlicher Austausch zwischen den anwesenden Delegierten und Verbände zum Jahresthema 2014 und 2015 „Frauen und Armut – Ursache und Wirkung“ statt.

Bei den LFR-Vorstandswahlen wird der bisherige Vorstand im Amt bestätigt. Bis Herbst 2016 wurden folgende Frauen in den LFR-Vorstand gewählt:

Sigrid Isser	Vorsitzende
Rita Czymai	stellvertretende Vorsitzende
Brigitte Ott	Beisitzerin
Dr. Jutta Pauli	Beisitzerin
Ulla Pepler	Beisitzerin

Die neu gewählte und schon lange aktive Vorsitzende Sigrid Isser bedankt sich bei den Delegierten für das ausgesprochene Vertrauen und freut sich auf die kommende Zusammenarbeit.



Von links nach rechts: Dr. Jutta Pauli (Beisitzerin im LFR-Vorstand, Sigrid Isser (LFR-Vorsitzende), Jamila Adamou (Referatsleiterin Referat 3/ IV, HLZ Wiesbaden), Brigitte Ott (Beisitzerin im LFR-Vorstand) und Rita Czymai (stellvertretende LFR-Vorsitzende)



Von links nach rechts: Dr. Jutta Pauli (Beisitzerin im LFR-Vorstand, Sigrid Isser (LFR-Vorsitzende), Rita Czymai (stellvertretende LFR-Vorsitzende), Brigitte Ott (Beisitzerin im LFR-Vorstand) und Carolin Rauscher (Geschäftsführerin LFR Hessen)